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      Аннотация

    
        
          Целью работы является анализ существующих систем антикризисного управления и разработка системы антикризисного управления нефтеперерабатывающим предприятием.
Осуществление цели будет достигнуто путем решения следующих задач:
1.	Изучение теории антикризисного управления.
2.	Проведение анализа финансово-хозяйственной деятельности предприятия.
3.	Выявление причин, негативно влияющих на платежеспособность предприятия.
4.	Разработка системы антикризисного управления компанией.
5.	Оценка эффективности предложенных мер.
Таким образом, объектом исследования является нефтеперерабатывающее предприятие, а предметом исследования являются методы антикризисного управления.
После проведения анализа финансово-хозяйственной деятельности предприятия были разработаны меры по повышению платежеспособности предприятия.
Проведена оценка эффективности, предложенных мер.
        

        
          The aim of the work is to analyze the existing anti-crisis management system and development of anti-crisis management system for the refinery.
The implementation of the goal will be achieved through the following tasks:
1. Study of basic theories of anti-crisis management systems;
2. Make financial analysis of the refinery;
3.Find causes which affects on company’s capacity to pay;
4. Development of company’s anti-crisis management system;  
5. Evaluation of the effectiveness of  the proposed measures
The object of the study is the refinery and the subject of the study is the methods of anti-crisis management.
After making financial analysis of the company the refinery’s anti-crisis management system was developed.
Evaluation of the effectiveness of  the proposed measures was made.
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